



ASIA/CHINA - Consagrada y abierta la antigua iglesia restaurada de la ciudad de Hai Kou en la diócesis de Hai Nan

Hai Kou (Agencia Fides) – El 9 de marzo ha sido consagrada y abierta la antigua iglesia restaurada de la ciudad de Hai Kou en la diócesis de Hai Nan. Según cuanto informa Faith del Hei Bei, la iglesia dedicada a S. José era la única iglesia de la ciudad antes del 17 de mayo del 2012 (solemnidad de la Ascensión), día en el que fue consagrada la nueva iglesia dedicada al Sagrado Corazón de Jesús.

Según el párroco, “la apertura de la nueva iglesia ha permitido tener más espacio para acoger el creciente número de fieles, pero no hemos abandonado el fuerte lazo que nos une a la antigua iglesia, que forma parte de nuestra historia. Por eso, después de varios meses de obras gracias a las ofertas de los fieles, tenemos la vieja y la nueva casa de Dios. Hemos animado a los fieles a seguir los pasos del Santo patrón San José: servir al Señor con gran humildad”.

La diócesis de Hai Nan se dividió del Vicariato Apostólico de Pakhoi en 1920, y fue erigida como Prefectura Apostólica de Hai Nan en 1936. Hasta hace treinta años la diócesis de Hai Nan tenía sólo un sacerdote, una religiosa y disponía como lugar de culto, de una única iglesia. Actualmente los fieles son unos 6 mil, la mayoría de etnia han, además de algunas minorías indígenas li y miao. (NZ) (Agencia Fides 2013/03/13)